

PREMIO ENERGÍA 2018

La Comisión Federal de Electricidad y Fundación UNAM entregaron el Premio de Energía 2018, el pasado 30 de septiembre en la Unidad de Seminarios Ignacio Chávez. Este Premio se instituyó para promover y reconocer la investigación científica y el desarrollo tecnológico en las materias del sector de energía. Entre los galardonados se encuentra Jordán Pérez Sánchez, quien recibió el segundo lugar por su tesis doctoral *Estudio de integración de captura de CO₂ en turbinas de gas (Ciclo combinado) en el sector eléctrico mexicano*, trabajo que realizó bajo la dirección del Dr. Javier Agullón Martínez, investigador del IIUNAM.

¡Enhorabuena!

